

Arc-sur-Tille : fin imminente des travaux au château d'eau



L'intérieur de la cuve a été réhabilité. Photo SDR

Il y a déjà deux ans que des travaux de ravalement auraient dû être réalisés sur le château d'eau. Après les premières opérations de décapage, un problème d'étanchéité de la cuve a été mis à jour. Aussi, après une étude béton de la cuve et du réservoir, les travaux d'étanchéité ont été menés durant deux mois et demi. Le montant des travaux pour un réservoir de 38 mètres de haut et un volume de cuve de 400 m³, s'élève à 110 000 €, réglé par les fonds propres du Syndicat des eaux d'Arc-sur-Tille, avec l'aide d'une subvention de 17 % de l'Agence de l'eau. Ces travaux comprennent, outre l'étanchéité de la cuve et du réservoir, le ravalement de la façade et l'électricité de la coupole. L'étanchéité de la cuve et du réservoir est en cours de finalisation. La désinfection du réservoir sera faite cette semaine pour une remise en eau la semaine prochaine.

En attendant, la commune est fournie en eau potable par le puits artésien de Remilly-sur-Tille, relayé aux heures de pointes par le Grand Dijon.

